
 

 

    
CONSIGLIO ACCADEMICO 

 
VERBALE n.10/2022 

 
 
L'anno 2022, il giorno 4 novembre, alle ore 10:30, in collegamento webinar, si è riunito il 
Consiglio Accademico, convocato dal Direttore con prot. n.5690 del 2/11/2022, per discutere 
e deliberare sul seguente Ordine del Giorno (in seguito OdG):  
 
 
1) Circolari MUR, 14/07/2022 Prot. n.9169 e 10/10/2022 Prot. n.12157: deliberazioni 
conseguenti;  

2) Proposta conferimento incarico Cultore della Materia - Prof.ssa Capriglione;  

3) Utilizzo Auditorium per il giorno 15 novembre 2022 – Associazione La Caramella Buona; 

Addendum (Prot. n.5706 del 3.11.2022) 

1) Proposta Convenzione con l’ISTITUTO SUPERIORE “CARDUCCI”; 

2) Richiesta cambio corso studente ALONZI EGIDIO; 

3) Richiesta utilizzo Auditorium per evento benefico in data 15 dicembre 2022 – INNER 
WHEEL / COMUNE DI FROSINONE;  

4) Proposta Convenzione ASSOCIAZIONE CULTURALE BALSORANO; 

Ulteriore addendum (Prot. n.5716 del 3.11.2022) 

1) Riapertura termini delle ammissioni ai Corsi di Organo; 

4) Comunicazioni Consulta degli Studenti;  

5) Varie ed eventuali. 

 
Sono presenti: 
 

COMPONENTI  P A 

Mauro Gizzi Direttore P  

Giacomo Bellucci Rappresentante dei docenti P  

Stefano Caturelli Rappresentante dei docenti P  
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Francesco Negroni Rappresentante dei docenti P  

Elisa Petone Rappresentante dei docenti P  

Raffaele Ramunto Rappresentante dei docenti  A 

Danilo Serraiocco Rappresentante dei docenti P  

Francesca Vicari Rappresentante dei docenti P  

Erica Morelli Rappresentante degli studenti P  

 
 
Il Direttore, constatata l’esistenza del numero legale (8/9), dichiara aperta la seduta alle ore 
10:35; viene nominato segretario verbalizzante la prof.ssa Petone.  

 
Punto 1 – Circolari MUR, 14/07/2022 Prot. n.9169 e 10/10/2022 Prot. n.12157: 
deliberazioni conseguenti;  

Dopo attenta riflessione il Consiglio Accademico, all’unanimità, stabilisce che si attingerà a 
proprie Graduatorie d’Istituto per le Discipline: 

• Storia del Jazz e delle musiche audiotattili; 
• Tromba Jazz; 
• Trombone Jazz. 

per le quali verrà emanato al più presto apposito bando. 

Per tutte le altre Discipline verranno utilizzate graduatorie di altre Istituzioni, definendo come 
criterio le graduatorie più recenti. 
 

Punto 2 - Proposta conferimento incarico Cultore della Materia- Prof. ssa Capriglione;  
 
Il Consiglio Accademico accoglie la proposta avanzata dalla prof.ssa Capriglione. 
 

Punto 3 – Utilizzo Auditorium per il giorno 15 novembre 2022 – Associazione La 
Caramella Buona;  

Il Consiglio Accademico accoglie la richiesta. 

 
Addendum 
 
Punto 1 - Proposta Convenzione con l’ISTITUTO SUPERIORE “CARDUCCI”; 

Dopo ampia discussione il Consiglio Accademico approva la proposta di Convenzione 
pervenuta dall’Istituto Superiore “Carducci” di Cassino, ai fini dell’attivazione di una nuova 
sezione di Liceo Musicale per il prossimo Anno Scolastico. 
 

Punto 2 - Richiesta cambio corso studente ALONZI EGIDIO; 



 

 

Il Consiglio esprime parere favorevole. 
 

Punto 3 - Richiesta utilizzo Auditorium per evento benefico in data 15 dicembre 2022 – 
INNER WHEEL / COMUNE DI FROSINONE;  

Il Consiglio Accademico si esprimerà in merito appena perverrà la richiesta completa in tutti i 
suoi aspetti. 
 

Punto 4 - Proposta Convenzione ASSOCIAZIONE CULTURALE BALSORANO; 

La discussione è rinviata ad una prossima riunione. 
 

Ulteriore addendum  

Punto 1 - Riapertura termini delle ammissioni ai Corsi di Organo; 

Il Consiglio demanda al Direttore la valutazione per un’eventuale riapertura dei termini. 
 

Punto 4 – Comunicazioni Consulta degli Studenti;  

Viene sollevata nuovamente la problematica del voto degli studenti in Erasmus, al momento 
non regolamentata, in vista del rinnovo della Consulta: l’argomento è da approfondire per 
trovare adeguata soluzione. 

 La studentessa Morelli chiede notizie sugli avvicendamenti nella Segreteria Didattica: il 
Direttore comunica che i nuovi Assistenti amministrativi sono già al lavoro e che la Segreteria 
Didattica avrà tre membri. 

La Morelli sollecita l’accordatura dei pianoforti, il Consiglio concorda. 
 

Punto 5 - Varie ed eventuali; 

Il prof. Serraiocco rileva che l’obbligo del part-time per la frequenza contemporanea di due 
Corsi non è più in vigore, grazie alla nuova normativa: è necessario apportare la modifica 
anche nel Manifesto degli Studi per non generare confusione. 

Comunica inoltre che la nuova collega di Canto, prof.ssa Di Vico, è al momento sprovvista del 
pianista e chiede come si può porre rimedio dato che il pianista che ha affiancato la prof.ssa 
Lazotti lo scorso anno ha concluso il suo contratto e la graduatoria su cui è stato nominato è in 
scadenza: il Direttore risponde che approfondirà la questione al più presto. 

Il prof. Caturelli propone di snellire la Modulistica per il Riconoscimento Crediti e si offre di 
occuparsene. 

Il prof. Bellucci riporta alcune difficoltà dei docenti nel contattare i nuovi studenti e invita a 
trovare soluzioni più snelle e funzionali. 

I proff. Bellucci e Caturelli, in chiusura di doppio mandato, salutano cordialmente. 

 

La seduta è tolta alle 11,50. 

 



 

 

  Il Direttore     Il Segretario verbalizzante 
     Prof. Mauro Gizzi                    Prof.ssa Elisa Petone 
 
 
 
 
 


